

18.00 P. 100.00 952  
EL DÍA

### Continúa la crisis

## Otro banco de Argentina se declara en quiebra

**BUENOS AIRES, 17 de febrero (AP).—** El Banco Regional del Salado se convirtió hoy en la trigésima cuarta entidad que va a la quiebra en la continuación de una crisis que se inició en marzo del año pasado.

La liquidación fue ordenada por el Banco Central y los clientes que acudieron hoy a

la entidad encontraron un cartel de cierre en sus puertas.

El Banco Regional del Salado tiene su casa matriz en la ciudad de Lobos, en el sur de la provincia de Buenos Aires, y sucursales en esta capital.

Según trascendió, su situación de iliquidez se precipitó a raíz de la quiebra del conglomerado industrial SASETRU, el más importante de este país, ya a consecuencia de ello se había indeudado fuertemente con el Banco Central al recurrir a los llamados "adelantos transitorios".

Estos adelantos se constituyeron en una medida de emergencia dispuesta por el Banco Central al iniciarse la crisis financiera el siete de marzo con la quiebra de la gigantesca financiera PROMOSUR, y luego con la del principal banco del circuito privado —el de intercambio regional.

A poco de desatarse esta crisis, el público se volcó masivamente a las instituciones a retirar sus fondos, por lo que el Banco Central tuvo que disponer de esos préstamos para proveerlos de fondos ante los retiros en gran escala.